

Communiqué de presse, 26 avril 2017

Faut-il interdire la drague dans les rues lausannoises ?

Le Conseil des Jeunes de Lausanne (CdJL) et la Commission de Jeunes du Canton de Vaud (CdJV) organisent le 3 mai 2017 à 17h, une soirée « Speed Debating » sur le thème de la vie nocturne à Lausanne, au Bar Club l'abc. Huit experts et politiciens seront répartis autour de quatre tables rondes pour échanger avec des jeunes lors de courts débats à propos du harcèlement de rue, de la sécurité, de la vente d'alcool et de l'offre culturelle. L'entrée est libre et gratuite.

Seront présents : Yolande Gerber, adjointe à l'Observatoire de la sécurité et chargée de la question du harcèlement de rue ; Mathias Schaer, délégué à l'Observatoire de la sécurité ; Stéphane Dumoulin, chef des opérations de la police municipale ; Stéphane Caduff, Fondation vaudoise contre l'alcoolisme ; Denis Corboz, PSL ; Antoine Piguet, PLR et tenancier du XIIIe Siècle ; Thierry Wegmüller, président de GastroLausanne et exploitant de divers restaurants/établissements nocturnes, et Guillaume Morand, PDR et commerçant.

En mettant le public et les intervenants sur un pied d'égalité, le « Speed Debating » est une forme de débat innovante, décontractée et accessible aux jeunes. Un modérateur est présent à chaque table pour animer la discussion et permettre à tous les participants de s'exprimer. Chaque tour de discussion ne dure qu'une vingtaine de minutes.

Cet événement, qui aura lieu simultanément dans plusieurs villes de Suisse, est le fruit d'une collaboration entre la Fédération Suisse des Parlements de jeunes (FSPJ) et différents Parlements de jeunes.

Contact :

Aziz Orfia, président du CdJL
aziz.orfia@gmail.com
079 103 77 47

Alexander Omuku, président de la CdJV
alexomuku@hotmail.com
078 815 40 54

